



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial | Parish Bulletin

12 février 2023 February 12, 2023

Adoration et chapelet

Vendredi 11 février 2023 15 h

La semaine dernière, la météo n'a pas collaboré. Le besoin de prier est toujours là. On se reprend.

Adoration and Rosary

Friday February 11 at 3:00 pm

Last week, the weather uncooperative; we will pray this Friday. There is a need to pray.

Marcher selon la volonté du Seigneur

La liturgie de l'église nous propose, en ce sixième dimanche du temps ordinaire, de marcher. Marcher, c'est mettre ses pas dans les pas de la personne que l'on suit. En ce qui concerne la vie chrétienne, c'est suivre le Christ en accomplissant sa volonté. C'est faire nôtres ses commandements. Voilà ce qui rend heureux !



Chacun de nous aspire au bonheur et à la vie en plénitude. C'est la démarche que nous propose la première lecture tirée de l'Ancien Testament, dans le but de faire le bon choix qui mène à Jésus le Christ lui-même, qui est la vie par excellence. Pour demeurer à sa suite, il va falloir approfondir notre foi en vue de nous inspirer de sa sagesse, afin de mieux embrasser le mystère de la Croix.

Pour terminer, implorons le Seigneur dans l'esprit du psaume : « Enseigne-nous Seigneur le chemin de tes ordres et montre-nous comment garder tes commandements pour le bonheur éternel. » Bonne semaine!

Walk According to the Will of the Lord

The liturgy for this Sixth Sunday of in Ordinary Time proposes that we walk. To walk is to put is one's feet in those of the one we are following. With regard to a Christian life, this means to follow Christ by following His will. It means to

make His commandments our own. This is what makes one happy!

Each of us hopes for happiness and life in fullness. This is the approach that the first reading from the Old Testament offers us, with the aim of making the right choices that will lead to Jesus Christ himself, who is the life par excellence. To follow him, we will have to deepen our faith in order to be inspired by his wisdom, in order to embrace the mystery of the Cross.

In closing, let us implore the Lord in the spirit of the psalm: "Teach us, Lord, the way of your laws and show us how to keep your commandments for eternal happiness." Have a good week!

*Abbé Justin Muhima Ndoole, pasteur
Secteur pastoral Bellevue*

Quoi de nouveau ?

Nous avons établi un système de don en ligne à coût nul et de remise du reçu pour fins d'impôt.

Dans l'onglet paroisse, puis paroisse financement, vous trouverez un moyen de payer par [INTERAC](#) pour les services pastoraux (mariage, funérailles, messes annoncées, location de la salle Lucien Vachon).

What's new?

We have established a zero-cost online donation system and receipt for tax purposes.

In the parish tab, then parish financing, you will find a way to pay by [INTERAC](#) for pastoral services (marriage, funerals, masses, rental of the Lucien Vachon hall).

Célébration œcuménique

Ecumenical Celebration

